



Declaraciones de Wilfredo Navarro en relación a la reunión del Cardenal Miguel Obando, el Presidente Enrique Bolaños y Daniel Ortega el martes 15 de Febrero de 2005

Periodista: ¿Después de la intervención de Daniel Ortega la huelga se desmonta?

Navarro: Es que recordá que Arnoldo Alemán está secuestrado por Bolaños y por el apoyo de Daniel Ortega, entonces lo que hace Bolaños es darle fortaleza a Daniel Ortega en detrimento de Arnoldo por la voluntad que tiene Bolaños de cualquier cosa hay que hacer, pero él tiene un sentimiento casi enfermizo contra el doctor Alemán, pero de todas maneras aquí no se trata de que sea Daniel Ortega el gestor de esto, porque este era un acuerdo que nosotros veníamos manejando desde la Asamblea Nacional y ahora el tema es la discusión con el TLC, porque sigue siendo la misma situación, nosotros no estamos comprometido con este acuerdo del nombramiento de los Magistrados, ni de los funcionarios verdad, nosotros ayer en la Asamblea Nacional, yo ofrecí esos 200 millones en nombre del Partido Liberal y al Banco de Fomento y lo que hace Daniel es jugada de montarse sobre el ofrecimiento del Partido Liberal y sobre el ofrecimiento de los 36 millones de córdobas que ya veníamos hablando con los maestros sobre este tema y con el mismo ministro Arana, pues en la Comisión de Presupuesto ya habíamos planteado la posibilidad de este tipo de arreglo. Lo que nosotros tenemos que ver es que lo que acordó Daniel en relación al nombramiento de los Magistrados y de los funcionarios públicos, porque en eso nosotros no hemos sido parte.

Periodista: El Presidente de la República ésta madrugada insistía en la despartidización. En las próximas hubiese sido importante que en estas nuevas elecciones nos tomaran en cuenta, pero bueno, ya pasó.

Navarro: Pero allí hay algo que hay que establecer, Bolaños le echa la culpa a los partidos políticos de muchas cosas, por ejemplo, Bolaños ha estado diciendo de que él no asume la responsabilidad ni va ir a defender ante el Fondo Monetario la posición de Nicaragua, porque los diputados aprobamos un Presupuesto que se responde a las directrices del Fondo Monetario, pero allí hay una actitud mentirosa, porque si él realmente no hubiera estado de acuerdo con este presupuesto, hubiera hecho uso de su derecho del veto, vetando el Presupuesto y abriendo un compás de negociación como el que esta abriendo ahora, pero siempre, fíjate, él abre compases de negociaciones o procesos de negociaciones siempre y cuando estén vinculados a los puestos públicos que él quiere tomar. Entonces qué pasa con esto, te encuentras que el Gobierno miente en relación a este tema del Presupuesto y miente también en relación a que no tuvo la oportunidad de presentar candidatos por ley, por la Constitución se establece claramente que es obligación de la Asamblea Nacional notificar al Gobierno, para que el Presidente de la República presente su candidato y el Presidente directamente no presentó candidato, pero su bancada sí, allí le presentaron dos, tres candidatos, lo que pasa, lo que no entienden todavía el Presidente Bolaños es que este país no es una empresa privada, este país no es como para el dueño de una desmontadora o de una empresa particular, donde impone su criterio a sangre y fuego. La negociación tiene que imponerse en Nicaragua y no sólo en Nicaragua, entre los políticos y el Presidente Bolaños, no entiende él.